

ふれあい

塩浜小学校 学校だより

No. 10

平成 24(2012)年 10月 - 2

☎ (059) 349-0052, 345-2505

11/23(祝日)

ぜん いん しゅう ごう

ふれあいデーだよ、全員集合!!



みなさんが楽しみにしている「ふれあいデー」が、またやってきました。今年(ことし)は、2限目を「ファミリー参観(さんかん)」に、3・4限目を「ふれあい音楽会(おんがくかい)」とします。ご家族(かぞく)・ご近所(きんじよ)のみなさんおそろいで、ぜひおでかけください。

「ふれあい音楽会」は、音楽を通して、子どもには“豊かな心・感性(かんせい)を”身につけてほしい、おとなの方にはゆったりと“幸せなひと時(とき)”を味わってもらえたら…と願って開きます。

9:40~ ファミリー参観(さんかん)

&

10:40~ ふれあい音楽会(おんがくかい)

★当日、会場で「東日本大震災(とうじつ かいじょう ひがしにほんだいしんさい)支援(しえん)の募金(ぼきん)も行います。ぜひ、ご協力(きょうりやく)ください! (PTA)

ねんせいがつしゅう

5年生合唱

「かっぱ」「栗(くり)の実(み)」「仔(こ)ぎつね」

だんせいがつしゅうだん

男性合唱団・潮

「エーデルワイス」「ドレミ(うた)の歌」

「大きな歌」「Believe」「もみじ」…

みえ

三重ユナイテッドウィンドオーケストラ

楽器(がっき)紹介(しょうかい)、「カルメン」「嵐(あらし)メドレー」「さんぼ(となりのトトロ)」「塩浜(しおはま)小校(しょうがう)歌(うた)(吹奏楽(すいそうがく)ですてきに!)」…

ふれあいデー あれこれ… 《10年(ねん)ひとむかし シリーズ》

「塩浜(しおはま)ふれあいデー」は、今(いま)や塩浜(しおはま)のみなさんには、すっかりおなじみの行事(ぎょうじ)(イベント)となっていますね。

この「ふれあいデー」は、平成(へいせい)12年度(ねんど)、伊藤(いとう)信雄(しんゆう)校長(けいしやう)先生(せんせい)のころから始(はじ)まりました。(ピオープも同じ(おな)ころ)当時(とうじ)は、『多文化(たぶんか)共生(きょうせい)・国際(こくさい)理解(りかい)』をテーマ(てま)に、人権(じんけん)教育(きょういく)を主(おも)な研修(けんしゅう)に位置(いち)づけて教育(きょういく)を進(すす)めていました。その一環(いつかん)として、児童(じどう)をはじめ保(ほ)護者(ごしや)・地域(ちいき)のみなさんにも“学(まな)んでもらう場(ば)”として、参加(さんか)しやすい休(きゅう)日(じつ)に実(じっ)施(し)していました。

近年(きんねん)では、演劇鑑賞(えんげきかんしょう)を楽し(たの)んでもらっていますが、そのころは、「5年生(ねんせい)合唱(がっしゅう) (三(さん)泗(し)音楽会(おんがくかい))」をはじめ、「日本(にほん)古(こ)来(らい)の音楽(おんがく) ～雅(や)楽(らく)・舞(ま)楽(らく)～」 「南(なん)米(まい)アンデス(andes)のフォルクローレ(folklore)」 「ラテン(らてん)音楽(おんがく) と踊(おど)り ～ブラジル(ブラジル)バンド～」 「朝(ちょう)鮮(せん)学(がく)園(えん)民(みん)族(ぞく)舞(ぶ)踊(よう)」 「沖(おきな)縄(なわ)の民(みん)謡(うた) ～三(さん)線(せん)～」 「諏(す)訪(わ)太(たい)鼓(こ)・赤(あか)堀(ほり)太(たい)鼓(こ)」 など、けっこう多(た)彩(さい)なものでした。

塩浜(しおはま)消(しょう)防(ぼう)分(ぶん)団(だん)に「操(そう)法(ぼう)(放水(ほうすい))訓(くん)練(れん)」を披(ひ)露(ろ)してもらった年(とし)もありました。(※今(ことし)年(ねん)も、塩浜(しおはま)分(ぶん)団(だん)は好(こう)成(せい)績(せき)(優(ゆう)勝(しょう)!!)でしたが、その年(とし)もきつといい成(せい)績(せき)だっ(た)ん(で)し(よ)う(ね)。)

～ 今(ことし)年(ねん)の「塩浜(しおはま)ふれあいデー」は、11/23(金(きん)・祝(しゅく)日(じつ))です!

ぜひ家(か)族(ぞく)やご近(きん)所(じよ)のみなさん(で) おい(で)く(だ)さい!!

入(にゅう)場(じやう)無(む)料(りやう) ～

こころ **心のキャッチボール** ~ みなさんの声から ⑦ ~

- 毎日楽しく通ってるし、何か悩み事があったても、担任の先生に相談すると、すぐにアドバイスや対処をしてくれます。また、子どもも先生に何でも言いやすいようだし、少人数でみんなが仲良しなのがいいです。
- 楽しそうな授業で、とてもよかったです。わかりやすそうでしたし、またほかの教科も見たいです。学校からは、情報公開や各行事の企画など頑張っていていただいと感謝しています。少人数ながら、「たてわり班」の取り組みは、子どもにとってとてもいい刺激になっているようです。少人数で動きやすい点を生かして、他校や中学校と交流が深まるといいなあと思います。
- 『学年×10分の家庭学習の習慣を』という目標が明確に打ち出され、とてもよいと思います。ただ、予習・復習を自分で進めるのは、(低学年なので)困難であり、その勉強時間に見合う宿題を出していただけたら…と思います。計算の数をこなす、もっと書かせるなど、いっぱいあるように思います。 《アンケートから》

➡ 本当は、宿題以外にも家庭で学習する習慣を身につけてほしいところです。1年生なら10分、4年生なら40分…というように。ただ、これまでにあまり家庭学習をやってきてないお家は、宿題も利用してもらっていいので、少しずつ進めていってほしいですね。ゆくゆくは、「歯磨きしないと、気持ちが悪いわ…」というように、「今日は勉強してないから、すっきりしないなあ…」というようになればしめたものですね。

➡ さまざまな調査で、「家庭で学習している子は、学力が高い」という結果が出ています。と言っても、“親がつきっきりで家庭教師のように教える”必要はないと思います。ただ、子どもが“勉強したくなるような雰囲気・環境”はつくってやってほしいですね。

- 食事の間はテレビを止め、親子でいろんな話をしながら食べる。《コミュニケーションカ!》
- テレビは、“見たい番組だけ観る”ようにし、終わったらスイッチを切る。《心のスイッチ!》
- 勉強中は、親も読書してみてもはどうでしょう。《*新聞、雑誌でもOK。ピリピリと変に気を遣わなくてもいいですが、テレビのボリュームをしぼる、イヤホンで聞く等の協力は…》

しあわ きれいな **イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン**

2012年 上半期のキャンペーンで、またみなさんからたくさんの“応援”をいただきました。今回も、子どもたちの遊び道具(ドッジボール…)をプレゼントしてもらいました。

★ 幸せの黄色いレシートキャンペーン

⇒ 買い物のあと、レジで「黄色いレシート」を受け取り、応援したい団体のBOXへ入れる。合計金額の1%にあたる品物を、その団体に寄付するというもの。

ぜひ毎月11日には、マックスバリュで「塩浜小のBOXへ」黄色いレシートを入れてくださいね。

★BOXのある店⇒マックスバリュ(パワーシティー店) (♥武井 咲ちゃんのCMみたいですね!?)

